
 
 

SÚMULA DA 28 ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CDP-CAU/SP 
 

DATA  16/07/2020 HORÁRIO  09hrs às 13hs 

LOCAL REUNIÃO VIRTUAL 
 

Verificação de Quórum 
 

Membros presentes 
PARTICIPANTES 
 

André Luis Queiroz Blanco Coordenador CDP 

 Luiz Antônio de Paula Nunes Membro CDP 
 Claudio de Campos Membro CDP 
 Maria Fernanda Avila De Sousa da Silveira Membro CDP 
 
ASSESSORIA Rodrigo Delfino Carvalho Assistente Técnico 

Administrativo 
 

ORDEM DO DIA 

I. Verificação do quórum; 
 

II. Comunicações; 
 

1.  O coordenador André Luis Queiroz Blanco comunica sua participação no evento 
ARCHINEXUS realizado em parceria com a CPP-CAU/BR(Comissão de Desenvolvimento 
Profissional do CAU/BR) ocorrido em 01/07/2020 de forma virtual.  

2. O coordenador André Blanco comunica sobre programa de melhorias habitacionais promovida 
pelo Ministério de Desenvolvimento Regional. Salientou que neste programa não é perrmitido 
a participação de profissional arquiteto como pessoa física apenas pessoa jurídica. O 
conselheiro Claudio de Campos propõe solicitar junto a secretaria da presidência reunião com 
membro do Departamento Jurídico do CAU/SP para sanar dúvidas quanto ao embasamento 
legal que restringe as inscrições somente à pessoas júridicas no credenciamento da Caixa 
Economica Federal e outras instituições para participação de editais de chamamento públicos 
para contratação de serviços profissionais de arquitetura e urbanismo e quais os meios para 
ampliar a participação de profissionais pessoas físicas. Foi realizado memorando nº 02/2020 
CDP-CAUSP e encaminhado sob protocolo SICCAU nº 1133407 solicitando a secretaria da 
presidência a participação de membro do jurídico na próxima reunião.  

1 
Aprovação das Súmulas das 26º e 27º Reuniões Ordinárias, ocorridas 
respectivamente em 21 de maio e 18 de junho de 2020.  

 

Fonte Regimento Interno 

Relator 
Coordenador  

 

As súmulas foram lidas na reunião pelo assistente técnico administrativo 
Rodrigo Delfino Carvalho, foram realizadas as devidas contribuições e correções 
e aprovadas pelo membros conselheiros presentes.  

 
 

 



 
 

2 
Reflexão, discussão e elaboração do evento ARCHINEXUS para o 2º 
semestre em parceria com CPP/CAUBR 

 

Fonte Regimento Interno 

Relator 
Coordenador  

 

O coordenador André Blanco propõe abordar quatro eixos no evento: 
publica, privada, sociedade civil organizada e movimento social. O 
coordenador salienta que a discussão desses temas foram consolidados 
nos eventos realizados pela CDP-CAU/SP e CPP-CAU/BR.  

André Blanco cita que o evento realizado em conjunto com a CPP-
CAU/BR em 01/07/2020 está disponível on-line no canal youtube do 
CAU/BR e é interessante os demais membros desta comissão assistirem 
por servir de referência para a relização do evento da CDP-CAU/SP.  

André Blanco cita planejamento na cidade de Amsterdã que virou grupo 
de discussão importante na Europa, aonde é priorizado o desenvolvimento 
humano e urbano, ao invés de focar no crescimento financeiro, sugere 
convidar academicos que trabalham nesta questão para participarem como 
palestrantes.  

O conselheiro Luiz Antônio de Paula Nunes sugere a divisão dos quatro 
eixos, sendo dois ocorridos do período da manhã e dois no periodo da 
tarde com inscrições separadas para os dois periodos, sendo necessário 
definir o formato.  

André Blanco sugere convidar membro da CPP-CAU/BR  para apresentar 
as atividades que eles estão desenvolvendo.  

O conselheiro Claudio de Campos sugere apresentar no evento estratégias 
que promovam o desenvolvimento da profissão dos arquitetos e urbanistas 
nas áreas de Habitação de Interesse social e Desenvolvimento de 
Estrategias de Politicas Públicas. O coordenador André Blanco 
complementa sugerindo apresentar no evento a importância do arquiteto e 
urbanista na participação de políticas públicas para o desenvolvimento da 
cidade, salienta ainda que o arquiteto e urbanista é um grande articulador, 
só que não ocupa papel de destaque no planejamento e desenvolvimento 
urbano nas cidades. O coordenador sugere apresentar exemplos aonde 
essa participação do arquiteto e urbanista nos desenvolvimento das 
cidades aconteça.  

O conselheiro Luiz Antônio de Paula Nunes propoe dividir o evento em 
três eixos, mais um tempo dedicado para o fechamento do evento. Propõe 
que sociedade civil organizada e movimento social façam parte do mesmo 
eixo de discussão por serem temas que se complementam. O conselheiro 
sugere limitar cada tema de discussão em 1h20mim. Luiz Antonio propõe 
como tema geral do evento: Arquitetura e Urbanismo pós-pandemia.  

Luiz Antônio cita sobre sua preocupação com a quantidade de horas em 



 
 

um único evento para não cansar quem está o acompanhando on-line. 
Claudio de Campos sugere como opção dividir em varios dias o evento, 
salienta que por ser um evento on-line não terá problemas de logística 
comuns em eventos presenciais.  

O coordenador André Blanco cita os problemas de saúde que toda 
sociedade está enfrentando relacionados a pandemia e também os 
profissionais arquitetos sofrem os impactos dessa nova configuração 
espacial e de isolamento social, com home office, com sedentarisno, 
problema de visão e postura sendo pontos de discussão relevantes para 
serem trabalhados no evento. Andre Blanco propõe como discussão 
“novas organizações espaciais”, ligados a arquitetura e urbanismo, tendo 
um arquiteto e um profissional de sáude para falarem sobre esse tema.  

Andre Blanco sugere que os membros presentes trabalhem nos eixos e 
formato do evento para serem apresentados e discutidos na próxima 
reunião.  

  

 
 
 
 
 
             
 
ANDRÉ LUIS QUEIROZ BLANCO                                              
                      Coordenador 
           
 
 
 
 

  
 

RODRIGO DELFINO CARVALHO 
                    Assistente Técnico 

 
 
 
 
 

 
 
 

  

  

 


